

玉名市立玉水小学校だより

# 玉水っ子



共感できる子  
考動できる子  
やみ抜く子

令和2年9月30日 第7号

TAMAMIZU Elementary School

令和2年度玉水小学校運動会 ～たくさんの応援ありがとうございました！～

運動会テーマ「最後までベストを尽くして正々堂々とやりぬく運動会」

晴れ渡る秋空のもと、令和2年度の運動会を実施いたしました。保護者の皆様、ご声援ありがとうございました。また、PTAの役員の方々には前日準備、当日の運営、後片付けと大変お世話になりました。

今年の運動会は、競技数を減らし、内容を工夫し、午前中で終わる昼食なしの運動会にしました。新型コロナウイルス感染拡大予防のため、開閉会式を短縮し、多くの競技をなくしました。様々な制限の中、子供たちは精一杯の力で競技し、演技した姿はいつも以上の思いが込められているのを感じました。子供たちの表情は真剣そのもので、頑張ろうとする意気込みが表れていました。ご参観いただきました皆さんの声援が間違いなく力になっていました。



1・2年生

やる気はじける！



団体競技「紅白玉入れ」

紅白玉入れは1・2年生の恒例競技です。今年は、密にならないように投げる場所を4つに分けて、自分の場所で紅白の玉を入れるようにしていましたが、競技に一生懸命でだんだん投げている場所がわからなくなってきたようです。やる気に満ちた玉入れで、勝敗は3回戦までもつれました。

3・4年生

きん差の接戦！



団体競技「台風の目」

昨年は4人で棒を持っていましたが、今年は、密になることをさけ、2人でもちました。それでも、棒を持って走るの難しく、とくに、コーンを回るところは工夫と練習が必要でした。ゴールした瞬間はどちらが勝ったかがわからない程の接戦でした。ほんの僅かの差でした。

5・6年生

力強く！躍動！



表現「Never give up  
羽ばたけ！玉水っ子！」

例年の御神楽は密をさけるために見送り、旗を持つての新たな表現運動に高学年は取り組みました。限られた練習時間の中、赤、青、黄、白の4色の旗を音楽に合わせて動きを揃えるのに苦労していましたが、本番は練習の成果が表れ、力強く躍動する演技ができていました。



白団団長

白団団長をして思ったのは、団長としてみんなをまとめる大事さや応援団で一つになる大切さです。団長は白団をまとめる大事な役割がありました。応援団を一つにして素晴らしい演技をするため、みんなをまとめられるようにがんばりました。



赤団団長

団長として赤団をまとめる気持ちで運動会にのぞみました。今年は午前中までなので、今まで以上に赤団全員が心一つにして頑張りました。負けてしまったけど、スローガンのように正々堂々とやり抜くことができました。今までで最高の運動会になりました。

## 10月の主な行事予定

- 1日(木) 歯科検診(135年)
- 2日(金) 委員会活動
- 5日(月) 特別日課4時間授業
- 6日(火) 特別日課4時間授業
- 9日(金) 前期終業式
- 12日(月) 指定休業日
- 13日(火) 後期始業式
- 15日(木) 歯科検診(246年)
- 19日(月) 卒業アルバム撮影
- 25日(日)～27日(月) 6年修学旅行

